

07.01.2014 13:49 Uhr, Aktuelles

## Neues Führungsduo an der Spitze

Auch in den nächsten zwei Jahren kann der SV Herschfeld mit einer kompletten und teilweise veränderten Vereinsführung seine erfolgreiche Arbeit fortführen. Bei der Jahreshauptversammlung wurde turnusgemäß die komplette Vorstandschaft für die nächsten zwei Jahre gewählt. Die bisherigen beiden Vorsitzenden hatten im vergangenen Jahr schon ihren Verzicht auf eine Wiederwahl erklärt. Nun wurden als neuer 1. Vorsitzender Sebastian Dieterich und als sein Stellvertreter Olaf Schlemmer gewählt.



Zu Beginn erstattete der scheidende Vorsitzende Wolfgang Harich seinen Tätigkeitsbericht für das abgelaufene Jahr. Der Verein zählt 575 Mitglieder, was ein Plus von vier gegenüber dem Vorjahr bedeutet. Harich zollte ein großes Dankeschön allen Abteilungs- und Übungsleitern, sämtlichen Betreuern und Helfern für ihren Einsatz.

Sportlicher Höhepunkt im vergangenen Jahr war der anhaltende Erfolg der Kegelabteilung SV Freiweg. Deren Aushängeschild, die 1. Mannschaft, wurde zum dritten Mal in Folge Meister und ist damit in die Landesliga Nord in Bayern aufgestiegen. Sehr erfreulich auch, dass der Verein sein umfangreiches Angebot im Bereich Gymnastik/Turnen, insbesondere das Kinder-Turnen sowie Mutter-Kind-Turnen, aber auch die Damengymnastikgruppe trotz gewisser Fluktuation bei den Übungsleiterinnen aufrechterhalten konnte. Nicht zuletzt hat sich mittlerweile eine feste Läufergruppe etabliert, welche die Farben des SV Herschfeld bei den Laufevents im Rhön-Grabfeld-Cup vertritt.

Harich wies auf die Einnahmen aus dem eigenen Sportbetrieb, überwiegend Kegeln und Fußball, die Vermietungen der Gasträume und Sportanlagen und die Sonderveranstaltungen hin. Dadurch konnte erfreulicher Weise wie auch in den vergangenen fünf Jahren der Schuldenabbau kontinuierlich fortgeführt werden. Harich der ebenso wie sein Stellvertreter Ralf Schmitt im vergangenen Jahr angekündigt hatte, nicht mehr für ein Vorstandsamt zur Verfügung zu stehen, dankte allen Mitgliedern für die Unterstützung in den vergangenen vier Jahren.

Dem Bericht des Kassiers Roman Kuric war zu entnehmen, dass der Verein sowohl auf der Einnahmen als auch auf der Ausgabenseite im letzten Jahr ein positives Ergebnis erzielte. Neben dem aufgezeigten deutlichen Schuldenabbau wurde ein finanzieller Überschuss erzielt. Keine Beanstandungen konnten die beiden Kassenprüfer Udo Halbig und Eugen Hehn feststellen. Somit erfolgte die Entlastung der gesamten Vorstandschaft einstimmig.

In ihren Berichten resümierten die jeweiligen Abteilungsleiter bzw. Sportwarte ihre Aktivitäten im Jahr 2013. So Jens Röhlich und Thomas Härder für den Bereich Fußball. Neben der 1. Mannschaft sind ein Altherrenteam und acht Jugendmannschaften teilweise in Spielgemeinschaften aktiv. Erfreulich positiv wurde bewertet, dass Kai Steinmetzer schon im zweiten Jahr die Farben des SV Herschfeld als Schiedsrichter in der Bayernliga und Linienrichter in der Regionalliga vertritt. Dabei wird von den ehrenamtlichen Trainern und Betreuern eine hoffnungsvolle Aufbauarbeit für die Zukunft betrieben. Für die 1. Mannschaft gibt es Hoffnungsschimmer, denn in der Winterpause konnten einige neue junge Spieler gewonnen werden.

Die Tischtennisabteilung nimmt mit drei Mannschaften am Spielbetrieb mit unterschiedlichen Erfolgen teil, erläuterte Josef Heim. Auch im Jahr 2014 kann wieder eine Herrentennismannschaft aktiv an den Rundenwettkämpfen teilnehmen, wie Eugen Hehn berichtete. Bernd Gibfried berichtete für den kompletten Bereich Gymnastik, so für die Männerymnastikgruppe und Wirbelsäulengymnastik.

Herausragend war der Bericht des Sportwartes Stefan Schön von der Kegelabteilung SV Freiweg. Er verdeutlichte, dass die 1. Mannschaft nun inzwischen schon im dritten Jahr hintereinander aufgestiegen ist und aktuell in der Landesliga Nord Bayern auf dem zweiten Tabellenplatz rangiert. Dabei handelt es sich um die vierthöchste Spielklasse in Deutschland.

3. Bürgermeisterin Rita Rösch nutzte die Gelegenheit, um den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern mit Wolfgang Harich und Ralf Schmitt an der Spitze für ihren Einsatz zum Wohle des Vereins zu danken. Sie überbrachte den Dank von Bürgermeister Bruno Altrichter, der an der Versammlung nicht teilnehmen konnte. Rösch freute sich, dass geeignete Nachfolger für die freigewordenen Funktionen gefunden wurden und wünschte der gesamten neuen Vorstandschaft eine glückliche Hand und viel Freude bei ihrem ehrenamtlichen Einsatz zum Wohle des Vereins.

Der neu gewählte Vorsitzende Sebastian Dieterich dankte für das entgegengebrachte Vertrauen

und erklärte, dass er die bewährte Arbeit seiner Vorgänger fortsetzen wird und natürlich auch eigene Ideen in der Zukunft mit einbringen wird. Sein Ziel sei es, den Verein länger in dieser Funktion zu führen.

### **Neuwahlen beim SV Herschfeld**

Herschfeld (kar) Bei der Jahreshauptversammlung des SV Herschfeld wurde turnusgemäß die komplette Vorstandschaft für die nächsten zwei Jahre gewählt. Neuer Vorsitzender ist Sebastian Dieterich und ebenfalls neu sein Stellvertreter Olaf Schlemmer. Dem neu gebildeten Wirtschaftsausschuss gehören an: Annedore Schlemmer, Gitti Wirsing-Schlemmer, Markus Schüller und Cenk Erdogan. Schriftführer ist Berthold Brabandt (wie bisher). Neuer 1. Hauptkassier wurde Alexander Braungart, 2. Kassier Engelbert Hohmann (neu), Jugendvertreter Tobias Göpfert (neu) und Seniorenvertreter Engelbert Hohmann (wie bisher). Er wurde auch in seiner Funktion als Platzkassier bestätigt.

Zu Beisitzern wurden gewählt: Frank Demling (Platzpflege), Thomas Härder (Außenanlagen), Cenk Erdogan (Sportheim), Helmut Dieterich, Norbert Joachim (Kegelbahn). Die beiden Kassenprüfer Udo Halbig und Eugen Hehn wurden im Amt bestätigt.

---

Quelle: rhoenundsaalepost.de

Autor: Von Franz-Josef Rösch

Artikel: <http://www.rhoenundsaalepost.de/lokales/aktuelles/art2826,122676>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung